Sofia Coppola, directrice artistique du Bal d'été au musée

du Bal d'été au musée des Arts décoratifs de Paris, le 6 juillet 2025

À l'occasion du centenaire de l'exposition internationale des arts décoratifs de 1925, Sofia Coppola, réalisatrice américaine de renommée internationale, revisite la tradition des grands bals parisiens au musée des Arts décoratifs, dimanche 6 juillet 2025.

Le musée lui a confié la direction artistique de l'événement. Ce Bal d'été mêlant mode, art et design, rend hommage à l'élégance et l'art de vivre à la française, en ouverture de la semaine de la Haute Couture à Paris.





Sofia Coppola:
« C'est un honneur
pour moi d'assurer
la direction
artistique du Bal
d'été au musée
des Arts décoratifs
à Paris. Cette ville,
que je considère
comme
ma seconde

maison, me touche profondément, et célébrer un tel symbole de la culture française est une source d'inspiration particulière. »



Jean-Victor
Meyers, président
du comité
d'honneur du gala:
« Le choix de Sofia
Coppola était
une évidence,
une artiste
qui sait créer des
univers globaux,
au carrefour

de la mode, de la musique, du cinéma, de l'art et du design. Elle saura donner vie à cet événement pensé pour célébrer la créativité sous toutes ses formes, soutenir le musée et les écoles qui forment les designers et les créateurs de demain, et mettre en lumière les talents émergents. »

Avec une collection riche de plus de 1,5 million d'œuvres, objets décoratifs et mobilier prestigieux s'étendant du Moyen Âge à nos jours, le musée des Arts décoratifs est encore aujourd'hui un formidable laboratoire pour les designers et les

artisans. Ce Bal d'été
est une occasion
unique d'organiser une
magnifique soirée tout
en soutenant l'ambitieuse
programmation du musée
et ses nombreux projets.



